

Visites estivales

Summer tours



Cet été, vivez la Normandie avec ceux qui la racontent depuis 30 ans !

Pendant les vacances d'été, les guides conférenciers de la Fédération des Guides de Normandie vous donnent rendez-vous pour une série de visites conviviales, passionnantes et adaptées à toute la famille ! Deux lieux emblématiques vous accueillent pour découvrir la richesse du patrimoine normand, à travers des récits vivants, accessibles et authentiques.



BAYEUX

LE VIEUX BAYEUX ET SA CATHÉDRALE

Remontez le temps dans les ruelles médiévales et laissez-vous émerveiller par la majestueuse cathédrale Notre-Dame. Une visite en français au cœur d'une ville épargnée par les bombes.

DU 15 JUILLET AU 14 AOUT 2025
Tous les mardis et jeudis à 15h



LONGUES

BATTERIE ALLEMANDE DE LONGUES-SUR-MER

Un site incontournable du Mur de l'Atlantique, avec ses impressionnants canons d'origine toujours place. Cette visite bilingue (français / anglais) vous plongera dans les enjeux stratégiques du Débarquement.



This summer, experience Normandy with those who have been telling its story for 30 years!

During the summer holidays, the certified guides of the Normandy Guides Federation invite you to join them for a series of friendly, fascinating tours designed for the whole family! Two iconic sites welcome you to discover the richness of Normandy's heritage through engaging, accessible, and authentic stories.

FROM JULY 15th TO AUGUST 14th 2025
Every Tuesday & Thursday 3:00 PM

THE OLD TOWN OF BAYEUX AND ITS CATHEDRAL

Step back in time as you wander through the medieval streets of Bayeux and marvel at its magnificent cathedral. A tour in the heart of a town spared by the bombs. Tour available in French only.

LONGUES-SUR-MER GERMAN GUN BATTERY

A must-see site on the Atlantic Wall, with its impressive original cannons still in place facing the sea. This bilingual tour (French / English) will immerse you in the strategic stakes of D-Day.

INFORMATION

- **Durée / Duration: 2h**
- **Public : familles bienvenues ! / Audience: families welcome!**
- **Départ / Departure: Offices de tourisme de Bayeux ou Longues-sur-Mer.**
- **Groupe limité à 20 personnes – Départ garanti à partir de 4 inscrits.**
- **Group limited to 20 people – Guaranteed departure with at least 4 participants**
- **Inscription obligatoire avant 12h le jour de la visite.**
- **Booking compulsory before 12 PM on the day of the tour**

